

EL PACIFICO

Periódico de Intereses Generales

REDACTOR: — J. DE DIOS MATUS

Año VII

PUNTARENAS, COSTA RICA, MARTES 16 DE FEBRERO DE 1904

Nº 887

Próspero Pinel —

— Pablo Pinel

Pinel Hnos.

PUNTARENAS — REP. DE C. R.

—:0:—

AL LADO DEL MUELLECITO

Apartado núm. 1. Dirección telegráfica: PINEL

Comerciantes en general.—Especialidad en todo lo relacionado con la marinería.

—:0:—

PINEL, HERMANOS.

APARTADO núm. 113— PANAMÁ R. de C.

Del Sapoá al Sixola!! Su Fama es ya Nacional

Todo costarricense sabe que no hay calzado como el de

EMILIO ARTAVIA

en duración, elegancia y baratura. Las órdenes se sirven á cualquier punto de la República

Libres de todo gasto

al mismo precio que en la capital, y con rebajas especiales por 2 ó más calzados.

SAN JOSÉ, COSTA RICA.—Avenida Central, O.—Apartado 179.

Ordenes que no vengán acompañadas de su importe ó de referencia satisfactoria, no serán servidas.

Breva americana
K Marca registrada según decreto
E publicado en "La Gaceta Oficial,"
Y Número 38, de
S 30 de septiembre
en Puntarenas en **T** de 1903 y com-
la Cia. de Agencias de **O** probada co-
Costa Rica Ltda. **N** mo la
E mejor
T. Assmann y C^a

BOTICA CENTRAL

Consulta diaria de 8 á 11 de la mañana
por el Doctor GONZALEZ

Drogas y productos químicos importados directamente de las mejores Fábricas

PRECIOS LOS MAS BAJOS DE LA PLAZA

Especialidad en el despacho de recetas.

NOTAS

Mas sobre correo

Son muchas las personas, de importancia todas, que nos han pedido continuemos nuestra tarea relativa al correo, que es un asunto de gran interés para esta localidad.

Un caballero, que sabe lo que se pesca, nos mostró un trabajo suyo muy semejante al nuestro, que hizo publicar en el nº 25 de *La Patria* correspondiente al 15 de octubre próximo pasado, diciéndonos: "Nuestra voz entonces no fué oída por el Sr. Ministro, insista ahora U. quizás logre ser atendido y con ello nos habrá proporcionado un positivo servicio"

Nosotros suplicamos al señor Ministro del ramo oiga nuestras indicaciones y nos atienda, en la seguridad de que habrá atendido el justo clamor del puerto todo.

Escrito lo anterior hemos recibido "La Prensa Libre" del 13 en cuya sección de crónica hallamos el suelto que dice:

"Correspondencia.—Con el fin de que la correspondencia del interior, que se despacha á Puntarenas, no sufra retraso, porque quedé demorada en Esparta, se tiene la idea de despacharla en carro de mano siempre que llegue á Esparta después de la salida del tren".

Ya es algo, se tiene la idea de traer aquí por la tarde la correspondencia que sale de San José ese mismo día por la mañana.

Resta solo que la idea se convierta un hecho y que para hacer la cosa perfecta salga aquí ese carro de mano á las 6 a. m. conduciendo la correspondencia de este puerto, con lo cual se logra que el correo que lleva las valijas lleguen á Santo Domingo á tiempo de tomar el tren y así, en la tarde estará en San José la correspondencia que de aquí salió en la mañana de ese mismo día.

¡Qué gran paso sería ese, qué gran facilidad hay para dar ese paso!

Señor Ministro, los puntareños nos quedamos ansiando el momento de dar á U. las gracias por su atención.

Promesa realizada

Cuando el señor Presidente estuvo entre nosotros, no se ocupó solamente de recibir atenciones y agasajos, de gozar de las festividades hechas en honor suyo, ni solo de ver y apreciar las progresos alcanzados por el esfuerzo propio de los puntareños; si que también de sus necesidades.

Vió un grupo de caritativas damas encargadas de aliviar los dolores ajenos, y vió que para cumplir su noble y humanitaria

misión les faltaba el principal elemento. Entonces fué que en su alma generosa surgió el deseo de obsequiar á aquel centro de misericordia con un donativo pecuniario y hoy esa idea se traduce en hermosa realidad, según la nota que enseguida transcribimos.

"San José, 11 de febrero de 1904.—Sr. Gobernador de Puntarenas.—Me es grato poner en conocimiento de U. que hoy el Sr. Presidente de la República, en testimonio de los sentimientos de simpatía que abriga hacia el laborioso pueblo de Puntarenas, ha tenido á bien otorgar el donativo de quinientos colones á favor de los enfermos pobres del cantón y distribuirlo por medio de la sociedad de Señoras de la Caridad.

Sírvase poner lo expuesto en conocimiento de dicha sociedad para que ella envíe persona autorizada á retirar el giro correspondiente.

Soy de U. muy attº S.
PACHECO".

Los que sufren enfermedades y dolores físicos, los desheredados de la fortuna, los que se creen sin tener sobre la tierra quien vea sus miserias ni mucho menos quien se empeñe en aliviarlas, esos, por nuestro medio, bendicen la mano generosa que hoy les presenta una droga salutar y un pan alimenticio.

NOTA TRISTE

Nos ha participado la prensa capitalina de ayer, la triste nueva del fallecimiento del sabio hijo de España, del gran educacionista en Costa Rica don Juan Fernández Ferraz, noticia que nos ha producido verdadero sentimiento.

No conocimos al señor Ferraz sino como ciudadano meritisimo de la hermosa República de las letras.

Y aunque esto solo sería bastante para que nuestro periódico tuviese frases de condolencia para la familia literaria, hay en nosotros un motivo más íntimo, más poderoso, más directo: la estrecha amistad que nos honramos en cultivar, en estos últimos días, con su digno hermano el letrado doctor don Valeriano Fernández Ferraz y su muy estimable familia.

El relato de los muchos merecimientos de don Juan, el reconocimiento de la grande é impagable deuda que Costa Rica contrajo con él, la excelencia de su talento y hasta sus virtudes públicas y privadas, es tarea que sin duda sabrán desempeñar plenas mejor cortadas q la nuestra, sujetos más conocedores de cuanto en valiosos dones sumaba la personalidad altamente interesante, que respondiera al nombre de Juan Fernández Ferraz.

Nosotros, que conocemos solo las grandes simpatías que en este puerto conquistó el Dr. Ferraz durante su permanencia veraniega de pocos días, de donde acaba de marcharse a recibir tan rudo golpe, creemos no equivocarnos al decir que los puntareños, que tan espontáneamente le brindaron ayer las muestras de su sincero cariño, le acompañan hoy sinceramente en su inmenso dolor, y hacen extensivo su duelo a la familia toda.

EL PACIFICO

Honduras y El Salvador

Como dijimos en nuestro número anterior, en estas dos Repúblicas hermanas ha habido, en los últimos días, *amagos de incendio revolucionario*.

El que aplicaba la tea, nuestro conocido *liberal* don José de los Santos Zelaya.

La tardanza en llegar el vapor que, procedente del Norte, por fin ancló ayer en nuestro puerto, nos tenía zozobrantés: creíamos que nos traerían los canjes noticias detalladas del hecho; pero todo fué ilusión, los canjes sólo alcanzaron al 3 del presente.

Los pasajeros, apenas pudieron decirnos que á la pasada por Amapala del vapor New Port en que se fué de aquí don Andrés Martínez, (*Martinitos*), el 7 de Enero, estaba de tal modo la cosa allá, que no lo dejaron desembarcar por cuanto manifestó ser nicaragüense; y que ahora, al pasar por ese mismo puerto, sólo habían podido saber que había sido descubierto un serio complot revolucionario por el cual estaban presos unos cuantos de los miembros del Congreso y que buscaban con grandísimo interés á un General Alfaro que se les había escapado de las manos.

Por lo visto, Bonilla estaba sobre aviso, pues no otra cosa indica la precaución de no dejar desembarcar nicaragüenses á la fecha indicada.

Respecto al Congreso, podemos asegurar que en su seno reinaba la anarquía, tal se deduce de las discusiones que allí se entablaban á diario por un cualquier motivo.

El 1º del presente tuvo sesión solemne ese alto cuerpo para celebrar "el glorioso aniversario de la valerosa resolución del General Bonilla" ó sea el lanzamiento á las armas para ocupar el puesto que le había designado el voto popular.

Allí, al dar contestación al Mensaje del Presidente, termina el doctor don Fausto Dávila con estas palabras:

"La asamblea, señor Presidente... os asegura que en las actuales sesiones, tendrá por único norte los verdaderos y legítimos intereses de la nación".

Pero en la sesión del siguiente día apareció pidiendo permiso para ausentarse el diputado Navarro y entre otras cosas dijo: "... uno de los servicios que creo haber prestado al país es haber combatido al cachurequismo... creí que en la *Legislatura* habría suficiente *valor moral*... estoy desengañándome y veo que nada haré."

Con ese sólo motivo hubo una pelotera que acusa el estado de

anarquía de que antes hemos hablado.

En un banquete, que con motivo de ese aniversario se dió, el encargado de ofrecerlo exitó á los concurrentes "á brindar porque el General Bonilla, patriota y honrado, *está resuelto* á cumplir las leyes hasta con el sacrificio, á exponerse nuevamente, si es preciso, y á *salvar el orden público con energía y valerosa actitud*."

El Dr. Alvarado contestó "brindando por la *valiente actitud* del Presidente y porque gobernara *oyendo la opinión pública; pero sin subordinarse á ella*."

Con tales advertencias, no han de haber quedado muy salisfechos los Judas que allí escuchaban y á quienes se les indigestaron después las viandas.

En este estado de obscuridad quedan para nosotros los sucesos de Honduras; pero clara, eso sí, la intervención del revoltoso de Zelaya.

Veamos ahora lo que supimos respecto á El Salvador:

Con fecha 6 del presente nos escriben de San Salvador, entre otros datos, los siguientes:

"Aquí se descubrió en el mes próximo pasado una conspiración que tenía sus raíces en su paisano don Santos."

"El plan revolucionario debía desarrollarse *suprimiendo al General Regalado* y acto continuo darían un golpe en Santa Ana. Con este objeto vinieron, según se ha probado ahora después, varios comisarios de Zelaya y llegó el doctor Prudencio Alfaro ocultamente á esta capital, á fin de dirigir el movimiento."

"El gobierno husmeó la cosa y puso breque á los conspiradores."

"Casi simultáneamente llegó Iriás como *doncella medianera* y trató, naturalmente, de sacar limpio de culpa á Zelaya; pero *han sido de tal naturaleza* las pruebas de la mala fé del *ilustre* Piura, que no ha sido posible aplacar al General Regalado."

"En Santa Ana dió este *una pasadita* á Iriás, capaz de poner nervioso al más pintado. En mi concepto, en esta vez le cobrarán la cuenta al Sargentón aquel."

"El dilema está planteado: ó Piura se lanza contra este país activamente ó los de aquí aseguran la paz derrocando al tirando de Managua".

Ahora, esperemos el desarrollo de los acontecimientos.

INFORMACION

Por ahí debieron empezar

Los ya famosos Vargas, los destructores del laborioso y sufrido pueblo de Ciruelitas, han tomado por fin en fuerza de la necesidad, el camino real dejando las veredas por donde han transitado.

Como sus títulos dan por lindero Sur la milla marítima, el Gobierno que es el dueño de ésta, va por fin á deslindarse con ellos midiendo y demarcando la milla.

Como es natural, ellos han nombrado por su parte agrimensor al Chico Ortíz de marras.

Se necesita ahora que el Gobierno sepa escoger su agrimensor, que sea un hombre honrado á toda prueba, es decir, á prueba de... todo.

¡ ATENCION! ¡

Teniendo que ausentarme del país, aviso al público que don Teófilo A. Thomas queda encargado de mis negocios.

MIGUEL W. FULTON.

Puntarenas, febrero 16 de 1904.

La Barranca

FABRICA DE JABONES
DE

TEODORO ROIZ

Jabón negro,

barcino,

amarillo

y blanco de Marsella.

Se vende en todas partes.

El famoso Cognac

P. FRAPIN & Ca.

Importado únicamente por

ABERTO FAIT & Cº

Hay que probarlo para convencerse de su superioridad á las demás clases. Pídase de preferencia en las Cantinas y Hoteles.

Puntarenas, 22 de setiembre de 1902.

SEÑORES ALBERTO FAIT & Cº

PRESENTE.

Muy señores míos: Habiéndome ustedes pedido el resultado del análisis del cognac «P. FRAPIN & Cº», representados por su acreditada casa, hago constar: que después de un minucioso análisis resultó ser de 388, de fuerza alcohólica, circunstancia que, agregada al buen aroma de dicho licor, lo hace un COGNAC muy agradable y de ningún daño para los consumidores.

ZACARIAS GUERRERO A.

Jefe del Laboratorio Químico Comercial.

THOMAS SCOTT

SAN JOSÉ, COSTA RICA

Letras de cambio, compradas y vendidas sobre San Francisco, Nueva York, Jamaica, Londres, Hamburgo, París, Génova y las demás plazas europeas.

Enero de 1904

A V I S O

Habiéndose dispuesto por el Municipio que los arrendamientos de chinamos en la plaza del mercado, se subasten por el tiempo de un año, se pone en conocimiento de quienes tengan interés, que á la una de la tarde del veinticinco del corriente mes, se procederá al remate antes dicho. Se advierte que los arrendamientos serán pagados por trimestres adelantados, y que la base se dará en el momento del remate.

El que quiera hacer postura ocurra.

Gobernación de la comarca de Puntarenas.—Febrero 6 de 1904

UBADISLAO GUEVARA

¡ ATENCION! ¡

Pongo en conocimiento del público que los señores Párraga, Cimplido & Co. quedan encargados de recibir el dinero que se me adeude y cancelar las cuentas respectivas.

Puntarenas, Enero 30 de 1904

ANDRÉS SANDOVAL

De regreso

—En el tren de la mañana de ayer, tuvimos el gusto de ver, de regreso de Limón al Doctor don Adán Cárdenas, que viene ya á quedarse en ésta, definitivamente.

A su tan digna familia y á sus pacientes nuestras felicitaciones.

—Ayer llegó á ésta, de regreso de su viaje á Guatemala, nuestro estimado amigo don Dionisio Jirón. Lo saludamos afectuosamente.

—También está entre nosotros, procedente de su valiosa finca Las Delicias, el acaudalado agricultor don Miguel Brenes Madriz. Le presentamos nuestro saludo.

Los que viajan

En el tren de ayer llegó á pasar una larga temporada, que se la deseamos muy alegre, la estimable señorita Filomena Hurtado.

—También llegaron de temporada las señoritas Mercedes Gudifío, María Durán y Elena Brenes, doña Judit de Bonilla, don Alberto Blanco y señora, don José Aguilar y como sesenta personas más de ambos géneros.

—Hoy, entre otras muchas personas, llegaron del interior don Francisco Chacón, su simpática hija y demás miembros de su familia, á quienes saludamos.

Bautizo bailado

El domingo á las 12 m. tuvo verificativo el bautizo de un niño de los esposos Castro Miranda, que estuvo muy concurrido.

Fueron padrinos la señorita Dolores Guevara y el señor Comandante de Policía don Arturo Araya.

A pesar de la hora, es decir, del calor, se bailaron unas cuantas piezas, aprovechando la música que se había preparado para solemnizar la fiesta.

Las personas del interior, que tal vez, preguntaban cómo se podía bailar con tal calor, y nosotros les contestamos: Peculiaridades del puerto.

Otra peculiaridad

A las 4 p. m. de ese mismo día (anteayer domingo), algunos jóvenes resolvieron bailar por la noche y se pusieron en movimiento; fueron de casa en casa convidando, se proporcionaron por ahí unos cuantos licores, pidieron á don Francisco de P. Amador su salón y el baile se hizo.

Nos cuentan que el improvisado baile, aunque sólo duró hasta las doce, estuvo concurrido y animado, que es cuanto en un baile hay que desear.

Concurrieron todas las josefinas aquí residentes, y ya es proverbial cómo se divierten aquí, lo que celebramos.

Tercera peculiaridad

A eso de las 7 a. m. de ayer lunes se verificó un paseo al presidio de San Lucas en el vapor *Cariari*.

Iban en él 65 personas, casi todas del interior, las cuales regresaron muy satisfechas del paseo.

Suma y sigue

Hoy, como consecuencia del paseo de ayer, pues no cupieron en el *Cariari* más de 65 personas, ó al menos, la prudencia aconsejaba no admitir más paseantes, hubo necesidad, para complacer á los innumerables *touristas* que están en este puerto, de hacer otro paseo á San Lucas, para lo cual se puso á disposición de ellos el vapor nacional *Turrialba*. Con todo y ser tan grande iba lleno de paseantes.

Qué vida, para que durara!

Está ya proyectado y organizado un gran paseo que, encabezado por las apreciables señoras doña Tomasita de Guido y doña Anita de Céspedes, es excusado decir que estará mejor que mejor.

Ese paseo será el extremo del vapor Castro, y decimos extremo porque, á la verdad, se ha hecho de nuevo el tal vapor.

El lugar elegido es Chomes, ese pequeño barrio que tan agigantados pasos da todos los días hacia su engrandecimiento y progreso.

Croniquearemos á su tiempo.

EL ALMACÉN

de Alberto Fait y ia

Acaba de recibir *Fideos Italianos*, *Vino Chianti*, *Cognac desde 42 hasta 80 colones caja*, *Vino de mesa garantizado, puro de uva*, *Cerveza Hanmonia en 1/2 botellas y enteras*, y por último, *el famoso Champagne Mumm*.

Y van tres

En el mes de enero próximo pasado fallecieron dos, de modo repentino, y ayer dejó de existir el hojalatero don Rafael Delgadillo en el espacio de una media hora.

Parece que un cólico fué la causa ostensible; pero, ¡qué cólico! En media hora, acabó con una vida que había soportado 66 años de pobreza y trabajos. ¡Paz á sus restos!

La pintan calva

Esta es la ocasión de convertir en colones sonantes ó contantes una *cocina de hierro* nueva ó en buen estado, de buen tamaño para una familia de 6 á 8 personas.

En la Compañía de Agencias Limitada se oyen propuestas.

Una caja de canfin

El 29 de enero quedó en el muellecito una caja de canfin que no tiene ninguna marca. El que tenga derecho á ella puede pasar á recogerla á casa de don Manuel J. Grillo y pagar el valor de este aviso.

Ya llegó á la Farmacia Universal el UNGÜENTO PAZO, remedio infalible para las almorranas, eczema, sarpullido, empeines, cómesón y toda clase de enfermedades cutáneas.

AVISO

Por última vez se hace saber á los vecinos propietarios de esta ciudad, que en el perentorio término de veinte días tendrán arregladas sus respectivas aceras y cerrados sus solares con madera, bajo las penas que la ley señala. En caso de que así no lo hagan, la policía lo hará por cuenta del dueño, sin perjuicio de aplicarles la multa correspondiente.

Agencia Principal de Policía, — Puntarenas, Febrero 12 de 1904.
J. FÉLIX BONILLA.

Licitación

Se convocan licitadores para la pintura de la casa de propiedad municipal de Miramar, debiendo dársele dos manos y siendo de cargo del contratista el poner todo material.

Las propuestas se abrirán el 20 del corriente.

Gobernación de la comarca de Puntarenas, 8 de febrero de 1904.

ULADISLAO GUEVARA
(Pasa á la 4.ª página)



Dr. E. A. Friis } **DENTISTAS**
Ruben D. Castro }

Han abierto su oficina dental en casa de doña Petra Paz, Calle de Piedra, frente al Dr. don Marcos E. Velázquez.

ESPECIALIDAD EN TRABAJOS DE ORO
COMO PUENTES, CORONAS Y CALZAS

Extracciones, completamente sin dolor, por medio del anestésico del

— DOCTOR WILLSON —

DR. JULIO BORBON

(MEDICO DEL PUEBLO)

Ha trasladado su habitación á la casa que antes ocupó el Dr. don Isaac Guerra.

Horas de consulta: de 9 á 11 a. m.
de 12 á 4 p. m.

Puntarenas, Diciembre de 1903.

A Z U C A R DE LA COLONIA

SE VENDE EN LA CASA DE AGENCIAS DE LOS SRES.

FELIPE J. ALVARADO & Co.

á los precios siguientes:

de 1 quintal á 4 quintales á C. 12.50
de 5 " 10 " 12.00

Este azúcar está con sobre sacos los cuales se pueden ceder con 50 cts. más de recargo por cada uno.

CASINO IMPERIAL

Cantina surtida, bien servida y confortable. Parque Victoria.

FRANCO VALLE C.,
Probitario.

GRAN FABRICA Y ALMACEN DE MUEBLES

SAN JOSE. AVENIDA CENTRAL, CUESTA DE MORAS, No. 513

Variado Surtido Permanente de Muebles

Roperos de varios cuerpos, camas para una y dos personas; tocador con luna biselada y mármol; mesas de noche y lavavos con y sin mármol; camas para niños; aparadores, despensas y mesas de comedor, armarios y mesas para cocina; escritorios, bibliotecas y mesas para oficinas, etc. etc.—Se ejecutan órdenes por encargo especial.—Precios liberales.—Escritorios para máquinas de escribir.

JÓRGE MORALES BEJARANO,
Empresario en muebles

CASINO DE PUNTARENAS

Exquisitos licores

Conservas francesas de las mejores marcas

Vinos.—Amontillado, Manzanilla, Jerez, Pedro Ximénez y Málaga.—Este último se recomienda como una especialidad para enfermos Vinos tintos franceses y españoles, garantizada su pureza.

S. García

DEPOSITOS

Preguntamos y cobramos

"SR. REDACTOR DE

EL PACIFICO.

Suplico á U. preguntar porqué razón si se exige, al sacar á remate el arrendamiento de los chinamos, pagar por trimestres adelantados, se exige además que el rematario rinda fianza por todo el tiempo del remate?

¿No cree más justo que el que ya no pueda ó no quiera, desocupe á la hora que se le autoje, sin perder más loque antes había adelantado?

Pregunte y cobre.

Su affmº

Chi.....no".

El Guanacaste

Nuestro corresponsal de aquella rica y extensa región, casi olvidada, sin motivo justificable, por los gobiernos anteriores, nos ha escrito manifestándonos que está dispuesto á poner todo su empeño en demostrar, de modo irrefutable, que es fuente inagotable de riqueza aquella poco conocida sección de la República, á fin de ver si así logra interesar á empresas particulares que mejoren el actual malestar económico del comercio y de la industria.

Al efecto, nos enviará, con la frecuencia que le sea posible, correspondencias que patentecen su dicho.

Crea nuestro estimable corresponsal, que nuestro contingente está á sus órdenes y le anticipamos nuestros agradecimientos porque, á la verdad, mucho deseamos que esa región llegue cuanto antes á ocupar el puesto preferente á que está llamada, por la fertilidad y extensión de su territorio, en la esfera del progreso del país.

"BOTICA DE PUNTARENAS" EN ESTE PUERTO



BOTICA DE "LA VIOLETA" EN SAN JOSE

UNICOS AGENTES EN LA AMERICA CENTRAL

—JIMENEZ & Co.—

EMPRESA DE TRASPORTES

marítimos del Golfo de Nicoya de Manuel Barahona & Ca — Itinerario que seguirán los vapores correos del Golfo de Nicoya, durante el mes de FEBRERO de 1904

Servicio de Puntarenas á Ballena y Bolsón con escala en Humo				Servicio de Puntarenas á Puerto Iglesias y Bebedero					
FECHAS		Salida de Puntarenas	Salida de Ballena y Bolsón	FECHAS		Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Iglesias	Salida de Bebedero	Salida de Pto. Iglesias
Martes	2	7 a. m.	4 p. m.	Viernes	5	10 a. m.	1 p. m.	6 a. m. del 6	11 a. m. del 6
Martes	9	1 a. m.	10 a. m.	Viernes	12	4 a. m.	7 a. m.	12 m.	6 p. m.
Martes	16	6 a. m.	3 p. m.	Viernes	19	9 a. m.	12 m.	5 a. m. del 20	10 a. m. del 20
Martes	23	12 p. m.	9 a. m. del 24	Viernes	26	3 a. m.	6 a. m.	11 a. m.	4 p. m.

1ª NOTA:—Los vapores que harán este itinerario, no llevarán remolques y solamente conducirán la carga que cómodamente puedan contener. La empresa despachará además vapores extraordinarios de carga para los puertos de Bebedero, Ballena y Bolsón, cuyas salidas se anunciarán en la pizarra de la oficina en Puntarenas. Estos vapores de carga llevarán remolques en caso necesario, y solamente admitirán pasajeros que se sujeten á las demoras é incomodidades que puedan presentarse.

2ª NOTA:—El vapor que sale para Bebedero los viernes hará escala, como se ve, á la ida y á la vuelta en Puerto Iglesias. Esto sin perjuicio del vapor extraordinario para carga y pasajeros que hará el servicio directo todos los miércoles, saliendo de Puntarenas de 8 á 11 a. m. y de Puerto Iglesias á las 2 p. m., según itinerario publicado á continuación.

3ª NOTA.—Pondremos especial atención al pronto embarque de las mercaderías que del interior vengan con flete directo por mediode la Compañía de Agencias de Costa Rica Ltda.

4ª—NOTA.—Los tiquetes se venden en la oficina, todos los días de salida del vapor hasta las cinco de la tarde. La persona que se embarque sin el suyo, pagará el 50 por ciento de recargo,

Vapores directos entre Puerto Iglesias y Puntarenas;

ITINERARIO

Sale de Puntarenas todos los miércoles de 8 á 11 a. m.
Sale de Puerto Iglesias " " " " á las 2 p. m.

Pasajes. C 1,00

Fletes. 0,40 qq.

Se recibe carga diariamente en las bodegas de la Empresa, siendo el almacenaje gratis para los remitentes.

Puntarenas, 25 de octubre de 1903.

La Empresa.

Imprenta de El Pacifico